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2018（平成 30）年度 第 7回運営会会議録 

         

日時：2018年 12月 11日（火）10：00～12：00 

会場：本町暫定庁舎第 3会議室（2Ｆ） 

出席者：内田・柏原・小山・高坂・佐藤・杉本・長森・林・藤崎  政策課（藤原） 

進行：小山  書記：長森 

■報告事項 

1．各部会から 

＊緑調査部会･･･1月に｢緑と公園係｣との打ち合わせ企画中。 

＊環境学習部会･･･（メール）｢田んぼの時間｣12月 9日板橋区にて｢江戸のしめ飾りづくり｣講座実施。｢環

境学習支援｣11月 13 日第一所婦学校にて脱穀支援実施。 

＊まちづくり部会･･･公共施設における石けん・合成洗剤の使用状況調査を実施した。まとめて別途奉告

したい。 

＊生活環境部会･･･11 月 19 日玉川上水連絡会に参加。皇居の外堀と玉川上水をつなぐ連携の動きがある。 

＊地下水測定部会･･･12月 9日湧水調査実施。湧水量は想像以上に多かった。街歩きの団体が多く驚い

た。 

＊エネルギー部会･･･環境フォーラムに 12月 2日宮地楽器ホールにて講演会実施。29名参加。地球温暖化

についてアンケートの意見内容をまとめて､市長へ提言提出を検討中 

2．各種審議会、及び委員会から 

＊ごみゼロ化推進会議･･･11月 21 日武蔵村山の処理場見学実施。参加者 20名。 

＊消費者団体連絡協議会･･･12月 6日代表委員会開催。1月 31日に消費者講座｢子供のおやつの添加物に

ついて｣開催予定。食器のリユースの取組みは継続中.   

＊緑地保全対策審議会･･･委員として次期も串田さんを推薦。1月 30日開催。 

＊環境審議会･･･高坂さん傍聴。環境指針のチェックが市役所の中だけのチェックにとどまり市全体につ

いてはなされないことに違和感。次期環境基本計画への取組みが始まっており市民会議の対応体制を整

える必要を感じた。 

3. NPO こがねい環境ネットワークから 

 フォーラム･･･各企画とも盛況で成果だったことと協力感謝の報告。ポスター担当からの連絡不備につ

いてのお詫びがあった。展示ポスターは 12月 15日まで環境楽習館にて保管。フォーラムの様子を Jcom

のニュースで 12 月 5日放映された。 

 施設見学会･･･エコプロ 2018 見学実施。参加者 20名。参加者の満足度は高評価。 

5.その他 

 市民会議のホームページについて･･･アクセスすると｢ハッキングされている｣とのアラーム表示が出て

くる。管理が出来ていないように見え､委託のあり方を含め対策を講じるべきである。 

 新庁舎建設について･･･新しい公共施設の建設について環境市民会議として環境配慮についての提言を

するべきであり、議論を進めたい。 

■協議事項 

藤原プロジェクトについて･･･今回時間切れとなったので次回先議案件とする。 

------------------------------------------------------------------------------ 

●次回運営会： 1月 11日 詳細別途連絡 

SANAE2
メモに29日とあるのですが、21日でしたか。


